

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Expresar el más enérgico repudio a las declaraciones del presidente de la Nación Lic. Javier Gerardo Milei en la red social X por su contenido totalitario, intolerante y con notorios sesgos ideológicos contrarios a los principios consagrados tanto en la Constitución Nacional como en los múltiples tratados internacionales de jerarquía constitucional suscripto por nuestro país.

Reafirmar el compromiso de esta Cámara de Diputados con el pacto democrático surgido hace 40 años a partir de la larga lucha de la sociedad argentina en la consolidación de la democracia, la tolerancia, el respeto y los valores que esta democracia representa.

JORGE ANTONIO ROMERO

DIPUTADO DE LA NACION

GERMAN MARTINEZ

DIPUTADO DE LA NACION

YEDLIN PABLO

DIPUTADO DE LA NACION

FREITES ANDREA

DIPUTADA DE LA NACION

ZULLI CHRISTIAN ALEJANDRO

DIPUTADO DE LA NACION

HELLER CARLOS

DIPUTADO DE LA NACION

PALAZZO SERGIO

DIPUTADO DE LA NACION

SAND NANCY

DIPUTADA DE LA NACION

SORIA MARTIN

DIPUTADO DE LA NACION

POKOIK LORENA

DIPUTADO DE LA NACION

CASTAGNETO CARLOS

DIPUTADO DE LA NACION

GIULIANO DIEGO

DIPUTADO DE LA NACION

HERRERA RICARDO

DIPUTADO DE LA NACION

IANNI ANA MARIA

DIPUTADA DE LA NACION

PAROLA MARIA GRACIELA

DIPUTADO DE LA NACION

FUNDAMENTOS:

Señor Presidente:

Resulta de extrema gravedad que el presidente Javier Milei lanzó un peligroso y amenazante mensaje en la red X, donde apuntó a los **"zurdos hijos de putas"** y escribió: "No sólo no les tenemos miedo. Sino que **los vamos a ir a buscar hasta el último rincón del planeta en defensa de la libertad**". Lo hizo apenas un par de líneas después de defender a Elon Musk y rechazar las acusaciones por su gesto nazi.

El presidente, no califica de zurdos solamente a la izquierda tradicional, sino a todos los que no tienen un pensamiento elitista y conservador. La idea de justicia social es cosa de zurdos, aunque su promotor haya sido el peronismo. Zurdos hijos de puta son todos los que no lo votan, los que aspiran a una salud pública de calidad, a una educación pública de excelencia o simplemente creen que corresponde una jubilación justa para los adultos mayores que han trabajado toda su vida.

También se dice que estas exageraciones violentas constituyen una forma de comunicar. Y que después, esa violencia discursiva no se traduce en hechos.

Un troll puede ser un tipo con problemas, cobarde y acomplejado, pero genera un clima violento y muchísimo más un jefe de Estado como Milei. A eso hay que multiplicarlo por un millón si se trata del dueño de una plataforma con millones de seguidores. Y por otro millón, cuando se trata del presidente de un país con el ejército más poderoso del planeta.

Los discursos de odio de las redes y de los políticos reaccionarios llevaron en la Argentina al intento de asesinato de Cristina Kirchner. El discurso violento puede generar un discurso defensivo también violento, lo cual prefiguraría otro baño de sangre. Y en eso, la sociedad argentina tiene que estar agradecida a la expresidenta que no respondió con un discurso de venganza y sólo reclamó justicia.

El argumento de que esa violencia de las redes no se transmite a la realidad no es cierto. Siempre tiene su correlato en la realidad. De una forma o de otra. Si el discurso es violento, la práctica también lo será. Vivimos en un país cada vez más violento, en un mundo cada vez más violento, del cual forman parte esos discursos de odio.

Necesitamos construir colectivamente una sociedad y un sistema político basados en el respeto de la diversidad y sin violencias, apoyados en el consenso construido con el Nunca Más pero con la necesidad de mejorar la manera de vivir y siempre ampliando derechos.

Democracia es mucho más que ir a votar y elegir autoridades periódicamente. Es construir colectivamente una sociedad y un sistema político basados

en el respeto de la diversidad, sin violencias, donde se reconozca que el camino para el desarrollo va de la mano de la defensa de las instituciones democráticas.

En estos 40 años, hemos aprendido a respetar las diferencias, a valorar la pluralidad de voces, a preferir el diálogo a la violencia. El pacto democrático se sintetizó en el Nunca Más, y desde allí -con dificultades y muchas cuestiones pendientes- hemos avanzado en más derechos para más personas. Esta sociedad votó en 40 años en elecciones que reflejan de manera fidedigna la voluntad del electorado.

Hoy, las organizaciones de la sociedad civil ven con preocupación los discursos de odio y violencia política, ofensivos y discriminatorios, las cuales son mayoritariamente rechazadas.

Estos discursos son inaceptables, y promueven que nos apartemos del pacto democrático que tanto costó sostener. La idea, que creímos perimida, de que un adversario político es un enemigo nos remonta a nuestros peores tiempos y sólo puede traer caos y violencia a nuestra vida cotidiana.

La democracia argentina tiene deudas, sin dudas. Por eso, necesitamos imperiosamente hacer valer nuestro pacto democrático, y, además, promover prácticas que acerquen las instituciones públicas a la ciudadanía para mejorar la vida de todos. La democracia se mejora con más democracia. No con violencia y odio.

Es por los motivos expuestos que solicitamos a este honorable Cuerpo, la aprobación del presente Proyecto de Declaración

JORGE ANTONIO ROMERO

DIPUTADO DE LA NACION

GERMAN MARTINEZ

DIPUTADO DE LA NACION

YEDLIN PABLO

DIPUTADO DE LA NACION

FREITES ANDREA

DIPUTADA DE LA NACION

ZULLI CHRISTIAN ALEJANDRO

DIPUTADO DE LA NACION

HELLER CARLOS

DIPUTADO DE LA NACION

PALAZZO SERGIO

DIPUTADO DE LA NACION

SAND NANCY

DIPUTADA DE LA NACION

SORIA MARTIN

DIPUTADO DE LA NACION

POKOIK LORENA

DIPUTADO DE LA NACION

CASTAGNETO CARLOS

DIPUTADO DE LA NACION

GIULIANO DIEGO

DIPUTADO DE LA NACION

HERRERA RICARDO

DIPUTADO DE LA NACION

IANNI ANA MARIA

DIPUTADA DE LA NACION

PAROLA MARIA GRACIELA

DIPUTADO DE LA NACION